

San Felipe rinde masivo adiós al 'Hombre Orquesta'

Tras la consternación que causó la muerte del querido músico sanfelipeño, **Carlos Rodrigo Libbrecht Vergara**, más conocido como el 'Hombre Orquesta', este miércoles en la Catedral de San Felipe, familiares, amigos y vecinos se congregaron en masa para despedir sus restos.

El diácono en su homilía, destacó lo buena persona que fue en vida Carlos y por supuesto, su tremendo talento musical. También, hizo uso de la palabra su hija **Bárbara**, quien no escatimó en agradecimientos y en sentidas palabras para quien le dio la vida. «No puedo dejar de nombrar con especial cariño a Asoducam, donde se celebró su velorio, la Sociedad de

Artesanos, la Cámara de Comercio de San Felipe, el Círculo de Suboficiales de Los Andes y San Felipe, a los amigos de EPE (Encuentro de Padres con el Espíritu), a la Defensa Civil, a sus compañeros de la Escuela Industrial, del Liceo de Hombres, del Colegio Americano, a la Funeraria La Unión por tan buena acogida, a los medios de comunicación, a la Ilustre Municipalidad de San Felipe, sus colegas de electricidad, de la música, amigos, vecinos y familia que se encuentran lejos», detalló.

Prosiguió reconociendo que «hoy (ayer) despedimos a un hombre único, mi papá. Sabemos que fue solidario, alegre, canchero, amigo de sus amigos, y como sé que a él le habría en-

• Con una Catedral llena, familiares y amigos se despidieron del querido Carlos Libbrecht.-

cantado... ¿quién me puede decir que mi papá alguna vez no lo ayudó? Yo sé que más de alguno levantaría la mano con una sonrisa. Él tenía un corazón enorme, de esos que no caben en un solo cuesco, siempre a su manera con sus mañas y a su ley propia, porque sí era muy porfiado, pero con un sentido de humildad, lealtad, que marcó a todos los que lo conocieron», señaló.

Bárbara también agregó que «estuvo once días en el hospital, algo que no fue de todo conocimiento público, y aunque nuestra relación no



El féretro con los restos de Carlos, saliendo de la Catedral de San Felipe.



Adiós en masa tuvo el 'Hombre Orquesta'.

fue cercana, la vida nos regaló un tiempo muy valioso para acercarnos, sanar y perdonarnos especialmente con su ingreso a EPE, eso nos permitió encontrarnos desde otro lugar. Hoy, junto con des-

pedirlo, también queremos abrazar y acompañar a mi yaya Nena, su mamá, que sigue con nosotros y que necesita de nuestra fortaleza, de todo nuestro cariño», indicó.

Finalmente, señaló que «el velorio fue como él hubiera querido, una verdadera fiesta, porque mi papá no era de lágrimas largas, sino que de risas y muchas conversaciones. Y así lo recordaremos, con la música que le gustaba, con los gestos de cariño que siempre tuvo para todos, con esa chispa que hacía que cualquier re-

unión se convirtiera en algo especial. Tu 'Pinguchita' te echara de menos y muchos de nosotros. ¡Papá!... gracias por tu ejemplo, tu corazón, por enseñarnos que la amistad, la solidaridad, son tesoros que se reparten sin esperar nada. Te llevas el aplauso de nosotros y la certeza de que dejaste una huella en todos nuestros corazones. Gracias por darme la vida y ser mi papá, descansa en paz que aquí seguiremos celebrando la vida y compartiendo tu legado... muchas gracias», concluyó con emoción.



La iglesia llena para despedir al querido Carlos Libbrecht.